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平成２８年１０月７日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２８年１０月７日（金） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、福田、宮元、今越、百万、村田、大西、池野 

１．議題 

① 穴水サンセットセッションの実施報告について 

② 第 12回経工会ゴルフコンペの実施報告について 

③ 第一回若手幹事会の実施報告（こぶし祭応援スタッフ選出）について 

④ こぶし祭役割分担および 100km歩行について 

⑤ こぶし会全国一斉ボウリング大会について 

⑥ 常任若手幹事合同研修会実施について 

⑦ 冬の異業種交流会の講師選出について 

⑧ その他 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

  

① 穴水サンセットセッションの実施報告について 

 今越会計より、「9 月 10 日（土）13:30 より穴水湾自然学苑にて穴水サンセットセッシ

ョンを一泊二日の日程で実施した。宿泊参加者は 38 名、日帰り 7 名、合計 45 名であった。

例年通り 15:00 からアルタイル号での海洋活動、夕方からハーバーでバーベキューを行っ

た。バーベキューでは、ジャズメンバーによる演奏に加えて、新たに加わった喜多さんの

太鼓グループによる演奏も行われ大盛会のうちに終了した。 

今回、村井（豊）夫妻の努力のおかげで収支がわずかではあるが黒字になった。バーベ

キューの食材は参加者数に応じて量質ともバランスがとれておりとてもよかった。今後

の反省として、参加者に幼児がいる場合は食事の必要性が不明なために今後は申し込み

時に年齢を確認する、宿泊者の朝食要・不要をしっかり確認する、参加申し込みを事前

にしてほしい、などを挙げておきたい。一部の宿泊者に部屋で飲酒したルール違反が見

られたが、事故やケガもなくおおよそ規律正しく行動できたのではないか。今後は教員

や新しい会員の参加者を増やしていくことが課題ではないか。卒業見込みの四年生にも

声を掛けたらどうか。」との報告があった。 

 

 

② 第 12 回経工会ゴルフコンペの実施報告について 

 百万幹事から、「9 月 11 日（日）千里浜カントリークラブにて、第 12 回経工会ゴルフコ

ンペを実施した。さわやかな秋晴れのもと、参加者は 5 組 19 名、活況のうちに終了した。

優勝者は、粟島誠人氏（経営工学科 H7 卒）であった。今年も学科教員から参加がなかった

のは残念であった。」との報告があった。高木会長から「来年はこぶし会ゴルフコンペと連

続しない日程になるよう、9 月第三週末を第一候補として調整したい。」との提案があった。 

 

③ 第一回若手幹事会の実施報告（こぶし祭応援スタッフ選出）について 

池野より、「9 月 16 日（金）18:00 から 21 号館学食にて若手幹事会を実施した。出席者

は、加藤 哲（H16）、東 久美子（H16）、大西洋輔(H16)、長谷川 渡（H18）、古田宗

一郎（H21）、舟橋直正（H22）、福田副会長、池野の 8 名であった。議題として、こぶし

祭応援スタッフ選出、こぶし祭チケット販売分担を行った。福田副会長から応援スタッフ

要請について説明してもらいメンバーを募った。こぶし祭チケットは、各自 5～20 枚程度
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を分担してもらい、周囲へ販売してもらうよう依頼した。」との報告があった。 

福田副会長から「こぶし祭応援スタッフは以下のように決定したので報告しておく。 

高専祭 10 月 15 日（土）古田宗一郎、10 月 16 日（日）坂下恭平、 

工大祭（前夜祭）10 月 28 日（金）池野裕一、 

工大祭一日目 10 月 29 日（土）東 久美子、舟橋直正、 

工大祭二日目 10 月 30 日（日）小幡司朗、東久美子（午後のみ）。 

スタッフが使える駐車場は、高専向かいのグランド横の学生駐車場が利用できる。」との

報告があり了承された。 

 

④ こぶし祭役割分担および 100km歩行について 

高木会長から、「工大祭に合わせて実施される 100km歩行への応援スタッフ要請がきてい

るが、私が担当することとなったので報告しておく。」との報告があった。 

 

⑤ こぶし会全国一斉ボウリング大会について 

 高木会長から「こぶし会全国一斉ボウリング大会は、まだ案内はないが 11 月 12 日（土）

（場所未定））に午後 7 時全国一斉スタート予定と思われる。参加申込締切など決定しだ

い知らせたい。会員への告知とホームページへも掲載してもらいたい。例年の参加者リス

トをもとに声をかけてもらいたい。次回幹事会までに宮元幹事へ参加者を報告してもらい

たい。」との提案があり、宮元幹事が参加者をとりまとめることと合わせて承認された。 

 

⑥ 常任若手幹事合同研修会実施について 

 高木会長より、「常任若手合同幹事研修会（和倉忘年会）の日程、場所は前回の幹事会

で、事業計画通り 11 月 26 日（土）〜27 日（日）、場所は例年通りスイート和倉に決定し

た。部屋の手配状況を再確認したい。」との説明があり、宮元相談役より「スイート和倉

は、4 人部屋を 3 部屋（501,502,504）手配してある。一年間尽力してくれた幹事に優先

的に声を掛けたい。11 月幹事会に参加者を報告し決定したい。」との提案があり了承され

た。 

 

⑦ 冬の異業種交流会の講師選出について 

  高木会長より、「次回平成 29年 1月 22日（日）実施予定の異業種交流会の講師を確認

しておきたい。予定では、経営情報学科の齋藤正史先生となっていたが、それでよいか。」

との提案があり、次回の日程および講師が齋藤先生に決定した。また、池野より、「1 月

1日発行の会報こぶしへ、夏の異業種交流会の実施報告と、冬の異業種交流会の告知をし

たい。10 月末までに演題を決定してもらうため齋藤先生へコンタクトをとり確認してお

く。」との報告があった。 

  なお、会場は前回同様に ANA ホリディイン金沢スカイとして、会場手配は宮元相談役

に一任することになった。 

 

⑧  その他 

なし 

 

 

 

以上をもって 20：20 に会は終了し、次回の幹事会を 11 月 4 日(金)の 18:30 からこぶし

会会議室にて開催することを確認し、散会した。 

 


